
Marius M, Anais vF, Josefine vF, Clara W, Theodor L, Theobald G, Sarah R, Charlotte W,
Lennart M, Louis R

Lennart M. stellt die Beschlussfähigkeit fest.

Louis R. berichtet von Neuerungen auf Trello. Für JuFo-Treffen hat er eine Vorlage erstellt,
die man mit einem Klick auf das Symbol neben Liste erstellen nutzen kann. Bis auf Frist und
Datum wird daraufhin automatisch ein JuFo-Treffen erstellt. Desweiteren kann man in Karten
rechts unter Power-Ups nun mit einem Klick alle Mitglieder des Jugendkomitees hinzufügen.

Lennart M. berichtet von einem Treffen mit dem Bürgermeister. In diesem Gespräch hatte
Heiko Müller angemerkt, dass das Jugendforum eine bleibe im Haus am Anger finden und
auf Dauer eine Schwerpunktverlagerung stattfinden könnte.

Toni K - 30 Minuten mit anschliessender Abstimmung

Toni K bittet um Vorschläge für die Verwaltung der Spenden-Einnahmen des Freiluftkinos.
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Anais schlägt vor, das Geld aufzuteilen um allen Argumenten gerecht zu werden. Dabei
schlägt sie folgende Aufteilung vor:

Spenden EGAL Jugendforum

100€ 100€ 400€

Toni K schlägt eine andere Aufteilung vor. Diese setzt sich wie folgt zusammen:

EGAL Jugendforum

300€ 300€

Daraufhin veranlasst die Moderation (Lennart) eine Abstimmung:

Anais Vorschlag Tonis Vorschlag

6 Stimmmen 2 Stimmen

Toni K - 15 Minuten mit anschliessendem Finanzantrag

Toni K schlägt vor einen Minecraft Server für das Jugendforum zu erstellen.

Louis R macht folgende Technische Anmerkung: Die Bandbreite für einen Betrieb über das
NAS wäre zu gering. Daher schlägt er vor, für maximal 5€/monatlich einen V-Server zu
mieten, auf welchem man einen Minecraft Server laufen lassen könnte.

Die Gruppe entscheidet sich daher im Verlaufe des Gesprächs gegen einen Betrieb über das
NAS.

Meinungsbild 5 ↔ 3

Es werden noch einige Verständnissfragen zu den Preisen geklärt. Man einigt sich dann auf
einen Betrag von 20€, somit wäre ein Betrieb/Testlauf bis Ende des Jahres möglich. Darüber
stimmt das Jugendkomitee folgendermaßen ab:

Ja, 20€ ausgeben Enthaltung Nein, 20€ nicht ausgeben

6 2 0

Diskussion: Minecraft Server



Marius M - 10 Minuten

Marius M berichtet, dass die Plakate zum Bürgerentscheid nun aufgehängt sind.
Desweiteren sind mehrere große Stellwände an 5 Stellen 2 mal aufgestellt. Diese Plakate
sind dazu gedacht, die Bürger*innen zur Nein-Stimme anzuregen.

Eine eigene Internetseite wurde auch erstellt. In den sozialen Medien wie Instagram und
Facbeook sind auch Werbeanzeigen geschaltet, mehrere Personen greifen
Gegenargumente auf.

Das vom Jugendforum bewilligte Geld in Höhe von 1000€ fand bisher noch keine
Verwendung, könnte aber eventuell noch abseits der Plakate Verwendung finden. Deshalb
könnte das Geld bald wieder zur freien Verfügung des Jugendforums stehen.

Marius M - 20 Minuten mit anschliessender Abstimmung

Marius M schlägt als Folgerung aus der Seminarwoche vor, den Winter aufgrund der aktuell
anhalten Pandemie des Virus SARS-Covid19 als Selbstfindungsphase zu nutzen und bis
bspw. Ende Januar keine Veranstaltungen durchzuführen.

Marius M verlässt aufgrund terminlicher Kollisionen die Sitzung

Anais vF bekräftigt diese Position vielfältig.

Lennart M appeliert, bis Ende November erstmal noch ein paar offene Themen und
Beschlüsse zu Ende zu bringen, bevor es in solch eine Winterpause geht. Er schlägt den 1.
Advent bis mitte Januar vor.

Theobald G verlässt aufgrund technischer Probleme die Sitzung

Die Abstimmung geht wie folgt aus:

Ja, Pause einlegen Nein, weitermachen

4 3

Bericht: Vernetzungsgruppe Bürgerentscheid

Diskussion: Winterpause

file:///Users/louisripp/hallenbadfalkensee.de


Anais vF wirft ein, dass die restlichen, nicht anwesenden Personen auch noch in der
Whatsapp Gruppe befragt werden sollten. Keine Gegenrede. Sie übernimmt diese Aufgabe.

Sarah wirft während Lennart die Abstimmung vorbereitet kurz die Frage ein, wo die
Schlüssel für die Geldkassetten sind. Niemand hat eine Antwort parat. Die Lokalität der
Ersatzschlüssel stellt sich auch als unklar heraus.

Lennart M - 15 Minuten

Aus der ursprünglichen Anfrage für ein Vorwort für das Konzept für die neuen
Räumlichkeiten entwickelte sich ein Gesprächsangebot mit Frau Jesse. Aufgrund der o.g.
Pandemie-Situation dürfte dieses Treffen wohl eher im Februar stattfinden, so Lennart M.

Lennart M - 15 Minuten

Lennart M möchte 200€ beantragen, um die Moderationskoffer und die Flipcharts
aufzufrischen (Stifte, Papier,...). Er möchte auch den eventuellen Kauf eines neuen
Moderationskoffers in die Diskussion einbringen.

Antonia Trümpler spricht sich allgemein positiv dafür, aber gegen einen neuen Koffer aus.

Marius M betritt die Sitzung erneut

Für den Kauf Gegen den Kauf

7 2

Geldkassetten

Bericht: Treffen mit Frau Jesse

Finanzantrag: Moderationsmaterial



Louis - 10 Minuten

Louis möchte das Kaputte HDMI Kabel ersetzen. Hierfür werden 50€ einstimmig bewilligt.
Es sollen ein kurzes und ein langes Kabel gekauft werden.

Toni K - 10 Minuten mit abschließendem Meinungsbild

Toni würde gerne einen Greenscreen anschaffen, um mit den Videos hervorzustechen. Er
hatte bereits mehrere Anwendungsszenarien.

Louis appelliert, direkt sinnvolle Produkte, wie bspw einen Licht undurchlässigen
Greenscreen oder Akkubetriebene Beleuchtung anzuschaffen, da er selbst negative
Erfahrungen mit ähnlichen Produkten machen konnte.

Antonia Trümpler spricht sich dafür aus, erstmal bei anderen Initiativen nachzufragen ob sie
eventuell schon einen Greenscreen besitzen den man auch benutzen könnte, um Platz und
Ressourcen zu sparen.

Es wird ein Meinungsbild erstellt, ob Toni K und Louis R sich detaillierter mit den
entsprechenden Produkten auseinandersetzen sollen.

Pro Contra
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10.11.2020 um 18 Uhr
25.11.2020 um 17 Uhr

Finanzantrag: Kabel

Diskussion: Greenscreen

Terminliches

Nächstes JuFo Treffen



08.11.2020 um 14 Uhr

08.11.2020 nach Veranstaltungstreffen

Überlegungen in Winterpause

20.11.2020 um 18 Uhr

beim nächsten JuFo-Treffen terminieren

Brainstorming beim nächsten JuFo-Treffen 

Veranstaltungstreffen: Vernetzungskonferenz, Veranstaltungen
Listen, YT

Youtube-Treffen

Neue Jugendliche Treffen

JuFo begeistert + Struktur

Öffentlichkeitsarbeit Treffen

Jahresplanung




